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次回の会議日程

令和３年１月　　日（　　）　日時未定

府立阪南高等学校　2棟2階　校長室

議題等(次第順）
協議
　（１）本校のコロナ対応状況について
　（2）学習のICT活用に向けた取り組みについて

〇協議（１）
　・今やどこの学校において、罹患者が出てもおかしくない状況である。
　・対応は大変かと思う。引き続き頑張ってほしい。
　・まだまだ厳しい状況が続くと思う。教職員の方々には、通常より大きな負荷がかかっていると思う。
　 校長・教頭においては、教職員への指導・助言とともに教職員へのケアをお願いしたい。

〇協議（２）
　・学校のICT化については、小・中学校でも苦心しているところ。教員のスキル向上が喫緊の課題である。
　・ICT化が進んだのは、よいことである。
　・Google Classroomを導入しているとのこと。大学などでも導入されているが、アカウントの面など、苦労がある。
　 Google Classroomを必ず使用しないといけないとなれば、しんどさも想定される。
　・学習環境整備も含め、機器の貸し出しなど、教育庁の手当てもお願いしていくべきではないか。

〇その他
　・コロナ禍であるからこそ、本校の特徴である国際交流について、zoomなどを用いて積極的に行ってほしい。
　・防災訓練等、お世話になった。引き続きよろしくお願いしたい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 本校のコロナ対応状況について、学習のICT化に向けた取り組みについて

備考

府立阪南高等学校　2棟2階　校長室

出席者(委員）

開催場所

千葉　一夫委員長、原田　聡副委員長、田中　城明委員

小嶋　憲子委員、谷口　直樹委員、松本　幸治委員（欠席）

学校運営協議会議事録

府立阪南高校学校

照屋　篤

開催日時 令和２年１２月４日（金）　（紙面開催）


